



学校便り

平成24年 4月27日
広島市立広瀬小学校
校長 中田 浩志

今年度の日課表・行事予定です。

今年度の日課表を載せています。昨年度から大きく変わったところはありませんが、火曜日や水曜日の朝にも「朝の読書」を行うなど、子どもたちの様子に合わせて工夫しています。

本年度も金曜日の朝は「スポーツタイム」で始まります。なわとび運動を中心とした取組を年間を通して行うことで、一人ひとりの体力の向上や豊かな人間性の育成をねらいます。

また、合わせて行事予定を載せています。今年度は学校として10月25日に公開研究会を行います。これまで取り組んできている生活科・理科の授業を全クラスで公開し、当日参加いただいた他校の先生方とともに授業研究を進めていきます。それに伴って、いくつかの行事を例年と異なる時期に行うこととなります。本校教育の充実を図る上で、保護者の皆様のご理解をいただけたらと思います。

保護者の皆様には、様々な場面で多くのご支援・ご協力をいただくことと思います。よろしくお願いいたします。

今年度最初の参観・懇談、ありがとうございました。

4月16日（月）に今年度最初の参観・懇談を行いました。お忙しい時期にもかかわらず、たくさんの保護者のみなさまにご来校いただきました。また、役員選出にもご協力をいただきました。ありがとうございました。

行事予定に係るお知らせ

1年生の心電図検査を4月26日（木）とお伝えしておりましたが、正しくは5月14日（月）の誤りでした。訂正し今月の行事予定で改めてお知らせしています。

1年生のはじめての給食

4月13日（金）は、1年生にとって初めての給食でした。6年生のお兄さんやお姉さんに配膳をしてもらいながら、1年生は初めての給食にワクワク、ドキドキドキドキといったところでしょうか。

初めての給食では、広島県の郷土食である「もぶりごはん」や「もみじまんじゅう」が出ました。甘いあんが少し苦手な子や野菜が苦手な子もいましたが、これから少しずつ給食に慣れ、自分たちで配膳配膳し、苦手な料理もモリモリ食べて元気に過ごしてくれることを願っています。

